
6 Pièces

229 m²

Réf. 85780775

5 265 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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À  deux  pas  du  Trocadéro,  dans  un  bel  immeuble  construit  en  1895,

aux 5e, 6e, et 7e (derniers) étages avec ascenseur, un triplex atypique

de 229 m2 remanié en 1927 par Charles Thomas et Sarah Lipska, où

furent  organisées  de  grandes  fêtes  parisiennes  dans  les  années  30,

ouvrant sur une terrasse et des balcons d'une surface totale de 47 m2,

comprenant  :  5e  étage  :  Entrée  3  chambres  dont  une  avec  dressing

ouvrant  sur  un  balcon  2  salles  de  bains  6e  étage  :  Séjour  –  cuisine

ouverte ouvrant sur un balcon Chambre Salle de bains 7e étage : Salle

à manger entourée de baies vitrées ouvrant sur la ...

Just  steps  from  the  Trocadéro,  in  a  beautiful  building  constructed  in  1895,  this

unique  229  m²  triplex  occupies  the  5th,  6th,  and  7th  (top)  floors  with  elevator

access. Redesigned in 1927 by Charles Thomas and Sarah Lipska, it was once the

venue for grand Parisian soirées in the 1930s. The apartment opens onto a terrace

and balconies  with  a  total  surface  area  of  47 m²,  and includes:5th  floor:Entrance

hall3  bedrooms,  including  one  with  a  walk-in  closet  and  access  to  a  balcony2

bathrooms6th  floor:Living  room with  open-plan  kitchen,  opening  onto  a  balcony1

bedroom1 bathroom7th floor:Dining room ...

PHILIPPE MENAGER & NICOLAS HUG

31 RUE DE TOURNON - 75006 PARIS 6EME
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